
【意見】

120号沿いの公園作り、完成はいつ頃なのでしょうか？水の流れや水生動物も良

いとは思いますが、車で通りながら、また、歩きながらも目で楽しめる季節の花を

沢山咲かせることも良いのでは、と思います。もちろん手入れ・花の種や球根など

の購入に予算も伴ってくることになるとは思います。しかし場所柄、大勢の市民が

訪れて憩う場にも成り難いのではないでしょうか。これから夏に向って「ひまわり」

「ルピナス」「サルビア」「百日草」などなど家庭の庭先に咲くような花でもまとま

って咲くと見応えある光景になるのではないでしょうか。今年の夏もまた雑草が育

つ場になるのかなあ・・・と気になる主婦の提案です。

女：60代：市内在住

【回答】

本箇所については、平成19年度までに公園整備事業を行い植栽が3月に完了した

ばかりのため、植栽樹の枝葉がまだ整っていませんが樹木の成長と共に間隙が埋ま

り、かたちも整ってくるものと思います。

池や流れの周辺の植樹していないスペースについては、ビオトープにより、人工

的に創作するのではなく、ある程度自然に任せ雑草を刈り込む程度の管理を行いた

いという地元の要望で、自然の造形を楽しむゾーンとして整備を行いました。

今後の維持管理については、現在の城堀川緑地第二管理区と同様に地元による自

然を活かした維持管理をしていただけるように協議を進めていますが、協議が整う

までの間は、市で雑草を刈り込む程度の管理を行います。

貴重なご意見を頂きありがとうございます。

本箇所に限らずに公園の維持管理の中で生かしていきたいと思います。

担当：建設部都市計画課


